

Marriage Week

Veranstaltungsreihe für Ehepaare

Erlangen "Die Woche der Ehepaare" (englisch: Marriage Week) stellt das Abenteuer einer gelingenden Ehebeziehung in den Mittelpunkt einer jährlichen Themenwoche. Vom 2.-14. Februar 2018 (und darüber hinaus) werden wieder zahlreiche Partner aus Kirche, Vereinen, Kunst, Unternehmen und Politik mit vielfältigen Angeboten das Motto „Gutes für Ehepaare“ umsetzen. Sie möchten damit Ehe feiern, Ehepaare in ihrem Alltag fördern und zur Ehe er-

mutigen. So sollen wertvolle Impulse für den gemeinsamen Alltag von Mann und Frau weiter gegeben werden. Denn, wie der Gründer der "Marriage Week", der Engländer Richard Kane, sagte: "Eine glückliche Ehe ist nicht wie das Wetter, an dem wir nichts ändern können." 2018 findet bereits die 10. "Woche der Ehepaare" in Deutschland. Während deutschlandweit das Schauspielerehepaar Samuel & Sarah Koch erstmals die Schirmherrschaft übernommen

hat, freuen wir uns in Erlangen über die weitere Schirmherrschaft unseres Innenministers Joachim Hermann.

Besonders hervorzuheben sind aus dem aktuellen Programmheft der Eröffnungsabend am 2. Februar um 19.30 Uhr mit dem Vokalensemble Vocacanti, die 2. Ehwerkstatt mit 6 verschiedenen Workshops am 3.2. um 14.30 Uhr im Kreuz und Quer, der Kabarettabend ebenfalls am Samstag, 3. Februar um 19.30 Uhr mit Tinnitus Sanctus in der

Martin-Luther-Kirche und der Vortragsabend mit Dr. theol. Beate Weingardt aus Tübingen zu dem Thema „Bei mir bist du schön - Die unschätzbare Bedeutung der Wertschätzung für unser Leben“ im Bürgertreff in der Isarstr. 12 um 19.30 Uhr.

Für die meisten Veranstaltungen ist eine Anmeldung erforderlich. Das gesamte Programmheft können Sie auf folgender Webseite einsehen und auf Wunsch herunterladen: www.marriage-week-erlangen.de